COLORADO

Kanz MAGIC R

Tinting Machine System
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'@ KANZ iz a special effect paint with a scintillant effect which gives your interiors a chic and an intimate atmosphere.

TECHNICAL PROPERTIES :

Aspect : Scintillant

Tint : Available in 53 tints on the tinting machine system mncIC © 1OR
Spreading rate : 111013 sqm/Kg

Dilution : Water (up to 10%)

Drying :Dryaftergh

Tools : Spalter or roller

Packaging 125 Kgnet

APPLICATION PROPERTIES :

The wall must be prepared

1- Apply Colofondo primer and let dry 12 hours.

2- Apply 15t coat of EANZ in criss cross movements with the brash, not exceeding 2 sqm each time.
3- Immediately after, lightly smooth the surface with a clean brash to obtain the desired effect.

- After 4 hours, it is preferable to apply a 2nd coat of KANE (zee above).

(@) KANZ est une peintare décorative avec un effet scintillant qui donne i votre intérieur une ambiance chic et une

intime.
E TECHNIQUES :
Aspect : Scintillant
Teinte : Dispondble en 53 teintes sur le systéme machine 3 teinter MAGIC © 10N
Rendement rudizm?fke
Dilution 1 Al'ean (jusqu'a 10%)
Séchage : Séche aprés 4 heures

Matériel dapplication: Spalter ou roulean

Conditionmement  : 2,5 ke net

METHODE I'APPLICATION :

Préparer vos murs.

1- Appliquer une couche de COLOPONDO blanc et laisser sécher pendant 12 heures.

2- Appliquer une premmiére couche de KANZ 3 coops alternés a Faide d'un pincean, sur des surfaces qui ne dépassent pas
2 m? afin d'éviter un séchape rapide lors de Fapplication.

3- Immédiaternent aprés, lisser ligérement la surface avec un pincean propre pour obbendr le décor désiré,

- Aprés 4 henres, appliqner une 2*= conche de KANZ dans les mémes conditions afin & obtenir un meilleor rendn.
Voir étape (2 et 3).
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COLORADO

5. Allee des Orchidées, Ain Sebai - Casablanca - Maroc
Tel.: +(212) (0) 522 35 23 35 - Fax : +(212) (0) 5 22 35 4| 54

www.colorado.ma

150 9001 - IS0 14001- OHSAS 18001




